

2020年12月 吉日

お取引先各位

幸福運輸株式会社  
広島県福山市箕沖町 105-18  
代表取締役 後藤 洋志

年末年始のご挨拶及びご来社について  
(新型コロナウイルス感染症への対応について)

拝啓

平素は格別なるご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、新型コロナウイルス感染症に罹患された方々には謹んでお見舞い申し上げますとともに、一日も早いご快復を心よりお祈り申し上げます。

また、この厳しい情勢の中にもかかわらず、本年も一方ならぬお引き立てを賜りまして心よりお礼申し上げますとともに何かとご理解またご支援頂きましたことに重ねて深く御礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルスへの感染が再度拡大している状況を考慮し、お取引先様、関係者の皆様との対面での年末年始のご挨拶を控えさせていただきます。また、それに伴い感染予防の観点から誠に勝手ではございますが、ご来社につきましてもお控え頂きますようお願い申し上げます。

弊社では、お客様、お取引先様、地域の皆様及び従業員の安全確保を最優先に健康管理や職場での感染予防対策等の対応を継続して実施しております。今後も引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止に取り組んでまいりますので、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

厳しい状況が続いておりますが貴社従業員の皆様におかれましてもお身体ご自愛のほど心よりお祈りするとともに一日も早い終息を従業員一同心より願っております。

敬具